

まちがとアルバム

大人への一歩！ (1/12)



防火と合格を願って(12/18)

北消防署幌北出張所では防火と合格の願いを込めた職員手作りの絵馬を配布。受け取った受験生やその家族は、ご利益を祈りながら大切に持ち帰りました。



北区新成人を祝う会が札幌サンプラザで行われました。真新しいスーツや色鮮やかな振り袖に身を包んだ若者たち。大人に仲間入りをして、気を引き締めながら、夢あふれる未来に向かって誓いを新たにしていました。

お正月遊びを 楽しみました！

(1/9 →)
(1/14 ↓)



今までありがとう(1/11)

今年度で閉所となる市営バス新川営業所では、地域の人たちへの感謝祭を開催。参加者たちは、所内の工場見学や記念撮影をして名残を惜しんでいました。



新年を迎えた区内の児童会館ではお正月遊びが行われています。新川児童会館では明るい選挙啓発たこ作りを、光陽児童会館では羽根突きを体験。子どもたちは時間を忘れて楽しんでいましたよ。



かるたで北区に親しんで(12/23)

区内の歴史的、文化的遺産の中から選ばれた八十八選を題材に、区が製作したかるたの大会を開催しました。参加した子どもたちは、先を争い札を取り合っていました。

冬は元気に 雪遊び！ (1/9)

区では、遊びを通して交流を深めてもらおうと、「地域の親子のふれあい交流 GO!GO!きたっこ雪まつり」を開催。上篠路公園に集まった200人以上の参加者たちは、そりや的当てなどを楽しみました。地域の交流が一層深まりましたね。

